

Réunion de synodalité du jeudi 25 mars 2023
Relais de Condat sur Vienne
Thème : La communication

Participants = Pascale HABELLION, Christine DEVELON, Claude GERALD, Edouard LATRILLE, Gilles GAILLARD

*La thématique de cette rencontre portait sur la **COMMUNICATION** au sens large (comm. entre nous au sein du relais, avec les autres relais, avec la paroisse, avec les autres paroisses, avec le diocèse... etc.)*

- **1^{ère} question** : la communication pour quoi faire ?

Pour mieux se faire connaître ; dans ce domaine on doit fortement s'améliorer (notamment à Condat) car on n'est pas assez vus.

- **Ne pas oublier** que la communication, c'est d'abord un état d'esprit et un mode de fonctionnement avant d'être une question d'outils et de moyens.

- **Ce manque de visibilité** s'apparente à une « discrétion » qui n'a rien de pastorale.

- **Le système de permanences** mis en place à Condat fonctionne bien mais trop peu de visiteurs se présentent, sauf pour des demandes de mariages, de baptêmes...

- **Sainte Claire** est trop prééminente par rapport à Isle et Condat ; ces deux relais moins centraux, disparaissent quelque peu sous les radars.

Pour Condat en particulier, les locaux sont peu adaptés et ne favorisent pas l'organisation de rencontres, de réunions ou d'événements.

- **La comm descendante** est insuffisante (*provenance de l'EAP, des mouvements, des services...*) ; les paroissiens engagés et actifs ont besoin d'avoir davantage d'infos et des points d'étapes sur les actions mises en oeuvre

- **Question posée** : est-il envisageable de faire passer de l'info dans le journal municipal ?

⇒ Peut-être mais ça reste délicat (laïcité oblige) et de toutes façons soumis à l'autorisation de l'équipe municipale.

- **Autre possibilité** : demander un emplacement pour le prochain marché de Noël.

Objectif = faire acte de présence et vendre si possible de menus objets-cadeaux, le tout sans faire bien sûr de prosélytisme (possibilité à rediscuter pour la suite à donner).

Pour mieux se connaître ent.re nous, pourrait-on envisager une sorte de « *w-end d'intégration* » dans un monastère (par exemple), avec un temps fort de type « conférence » ou « partage d'idées » (??...).

Proposition (déjà évoquée antérieurement) à mettre en oeuvre facilement :
mettre à disposition au fond de l'église, une « boîte à idée » ou à « suggestions ».
Il serait dommage de ne pas exploiter toutes les bonnes idées Condat COM !

Gilles Gaillard